

jueves, 17 de diciembre de 2020

Junta de Gobierno extraordinaria de la Diputación sobre su coordinación de los proyectos de ámbito local de los Fondos Next Generation



En la foto de archivo, desarrollo telemático de la Junta de Gobierno de la Diputación

La Diputación de Sevilla ha celebrado hoy sesión extraordinaria y telemática de su Junta de Gobierno y del Consejo de Coordinación Territorial, donde se ha dado cuenta de la gestión realizada por la Institución Provincial en cuanto a la coordinación del trabajo de campo con los ayuntamientos de la provincia en el contexto de los proyectos de ámbito provincial de los Fondos Next Generation.

El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha señalado 'el gran esfuerzo realizado por alcaldes y alcaldesas, así como las concejalías, áreas y sociedades de la Institución Provincial y el personal técnico tanto municipal como de la Diputación, que ha realizado en solo dos semanas un trabajo sin precedentes, a fin de contribuir a la recuperación social y económica de Andalucía, desde sus pueblos y ciudades, sin dejar a ninguno atrás'.

Según ha confirmado Villalobos, la Diputación informará en breve a la opinión pública sevillana del contenido y pormenores de estos proyectos diseñados para que el Gobierno de España los incluya en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, (Next Generation EU), para relanzar la economía y transformar el modelo productivo, así como la calendarización prevista para los mismos.